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Intervención de la diputada Glafira Meraza Prudente del Grupo Parlamentario de 

Morena, por un tiempo de hasta diez minutos para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Glafira Meraza Prudente del 

Grupo Parlamentario de Morena por un 

tiempo de hasta diez minutos para que 

realice sus preguntas al compareciente. 

 

La diputada Glafira Meraza Prudente: 

 

Con su venia, diputado presidente.  

 

Gracias.  

 

Compañeras y compañeros diputados. 

 

Medios de Comunicación y Público que 

nos ve en las diversas redes sociales. 

 

Doctor Marcial Rodríguez Saldaña, 

secretario de educación Guerrero, a 

nombre del partido Morena, le doy la 

más cordial bienvenida.  

También quiero saludar de igual 

manera a todo su equipo de trabajo que 

nos acompaña en este Recinto.  

 

Agradezco su presencia en este 

ejercicio democrático de rendición de 

cuentas que sin duda alguna permitirá 

que como actores políticos contemos 

con la información necesaria para el 

momento de toma de decisiones en 

este Poder Legislativo. 

 

Pero no solo ello sino que a partir de 

este ejercicio la ciudadanía estará mejor 

informada respecto de las acciones que 

el gobierno toma en beneficio de ellos.  
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La educación en Guerrero es uno de los 

temas obligatorios que tenemos que 

trabajar de manera conjunta todas las 

instituciones del Estado, pues la 

educación es más que un derecho de 

los ciudadanos. 

 

La educación es la piedra angular de 

una sociedad, porque a través de ella 

podemos desarrollar el potencial de 

todos los habitantes del Estado 

brindando herramientas para construir 

un mejor futuro sostenible y en paz, 

además de que la educación es la 

principal forma institucional de 

socialización de niños y la transmisión 

de valores a nuevas generaciones que 

ella realiza es fundamental para toda 

sociedad, por ello, el compromiso con la 

educación es de todos. 

 

Quiero recalcar y reconocer el gran 

trabajo y el gran amor que ha 

demostrado tanto nuestro presidente de 

la República en el sexenio pasado 

Andrés Manuel López Obrador y ahora 

nuestra presidenta de la República la 

doctora Claudia Sheinbaum por 

fortalecer los apoyos de manera directa 

a cada una de las familias de nuestro 

Estado de Guerrero, pues los apoyos 

como ya lo mencioné ahora se otorgan 

de manera directa sin intermediarios y 

sin moches como las becas que cada 

vez han avanzado de manera 

contundente ya que la beca para 

estudiantes a nivel medio superior se ha 

otorgado de manera universal, es decir, 

es para todos y hoy en día los 

estudiantes a nivel secundaria serán 

ingresados de igual manera hasta llegar 

a una totalidad de los estudiantes 

háblese a nivel primaria y también 

preescolar. 

 

Quiero reconocer por supuesto la gran 

labor incansable que ha llevado a cabo 

nuestra gobernadora la maestra Evelyn 

Salgado Pineda al abrazar a cada uno 

de los programas de nuestro Gobierno 

Federal en favor de nuestras niñas, 

niños, y adolescentes quiero 

aprovechar para mediante su conducto 

enviarle un cordial saludo le comento 

con orgullo y con mucha 

responsabilidad ya que nuestra 

gobernadora no únicamente ha 

abrazado el programa de becas aquí en 

nuestro Estado, sino que también y he 

sido testigo que ha entregado de 
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manera directa útiles escolares en 

excelentes condiciones, lo comento con 

mucho orgullo compañeros y 

compañeras, pero sobre todo con 

mucha responsabilidad ya que durante 

mi etapa estudiantil a nivel básico nunca 

pude obtener una beca y pues ni mucho 

menos tener útiles escolares, recuerdo 

en alguna vaga ocasión que pude 

obtener unas libretas para la escuela, 

las cuales se desbarataban casi solitas 

y pues bueno, dicho lo anterior paso a 

formularle las siguientes preguntas: 

 

Se nos señala que dentro de los 

programas implementados para reducir 

el rezago académico causado por 

problemas visuales no detectados, se 

encuentra el programa Ver Bien para 

Aprender Mejor y que a través de éste 

se brindó atención optométrica a 65 Mil 

249 estudiantes de 839 planteles de 

educación básica, mediante exámenes 

optométricos de diagnóstico grueso y 

fino como resultado se identificaron 4 

mil 945 niñas y 4 mil 989 niños con 

padecimientos visuales, quienes fueron 

beneficiados con la entrega de un total 

de 9 mil 934 lentes de alta calidad.  

 

En base a dichos datos díganos ¿cada 

cuánto tiempo se implementa el 

programa o si este es de manera 

permanente? 

 

En el presente ciclo escolar, ¿cuántos 

municipios han sido visitados? Señor 

secretario ¿cree usted que el 

presupuesto de 5 millones de pesos 

con el que operaron sea suficiente para 

dicho programa? Tomando en 

consideración que el mismo está 

dirigido para atender a estudiantes a 

nivel básico. 

 

En el informe, se señala que como 

parte de la estrategia de prevención de 

accidentes, de adicciones, perdón, si te 

drogas, te dañas, se implementaron 

acciones formativas en 2 mil 107 

escuelas secundarias, beneficiando a 

185 mil 623 alumnos con el objetivo de 

prevenir el consumo de drogas, en base 

a ello, ¿nos puede mencionar cuáles 

fueron esas acciones formativas? 

Asimismo, expónganos si esas 

acciones formativas tuvieron algún 

costo económico. 
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En el informe, se señala que a través 

del sistema educativo abierto que opera 

el Instituto Estatal para la Educación de 

Jóvenes y Adultos de Guerrero, el 

IEEJAG, se invirtieron 38 millones 522 

mil 702 pesos para atender a 33 mil 06 

jóvenes y adultos, especificando que 

esta población está dividida en 8 mil 

884 estudiantes en alfabetización, 12 

mil 683 en primaria y 11 mil 439 en 

secundaria y del total, 18 mil 909 

estudiantes concluyeron y se 

certificaron de los cuales 2 mil 300 en 

alfabetización, 7 mil 175 en primaria, y 9 

mil 434 en secundaria., señor 

secretario, díganos qué otro tipo de 

medidas se han tomado para incentivar 

a los jóvenes y adultos con el fin de que 

una vez que retomaron sus estudios, no 

los dejen, esto, tomando en 

consideración que de 8 mil ochocientos 

884 estudiantes en alfabetización, sólo 

culminaron y se certificaron 2 mil 300 de 

estos. 

 

En el informe, se señala que han 

otorgado diversos apoyos al magisterio, 

como son bono del día de las madres, 

bono del día del padre, estímulos 

económicos a maestros con veinticinco, 

treinta, cuarenta, o más años de 

servicio, incremento del once por ciento 

al salario del personal del magisterio 

estatal, de acuerdo a esos datos, quiero 

saber ¿Qué otros apoyos se han 

entregado por parte de esta Secretaría 

a los trabajadores del magisterio 

estatal? Y por último, señor secretario la 

venta de plazas fue uno de los 

problemas que se tenían en el viejo 

régimen, lo que propiciaba que no se 

tuvieran maestros idóneos en las aulas, 

infórmenos, este problema a la fecha 

sigue existiendo y cuáles son las 

medidas que se han tomado para 

combatirlo.  

 

Quiero comentar a la Mesa que me 

reservo mi derecho de réplica.  

 

Es cuanto. 

 

 


